
Jour après jour, que ce soit pour mes

patients ou pour moi, je fais en sorte de

nous rendre heureux, se battre pour avoir ce

qu'on veut, à donner le sourire et le

bien-être aux gens, apprécier la vie...

Comme ce jour, il a neigé ici cette nuit, et le

matin, tu te lèves et c'est tout blanc. Et la

plupart des vosgiens disent (je suis

mosellane moi, et dans les Vosges depuis 5

ans) qu'ils se passeraient bien de neige (à

cause des routes, etc, mais en même temps

les routes sont super bien dégagées ici)... et

moi je leur réponds que la neige, c'est la vie,

c'est beau, le paysage est magnifique.

Pourquoi toujours le soleil ? La chaleur... ?

Apprécier un truc... qui ne représente rien

pour beaucoup de gens !

Virginie 35 ans Remiremont
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